



2007 ... 2008

2007 se termine avec l'annonce de grandes réformes... sauf, celle du dispositif pour le maintien du pouvoir d'achat des fonctionnaires et personnels des services publics ! L'absence de dialogue social sur l'ensemble des mesures annoncées devient une marque de fabrique de ce gouvernement.

2007 s'éteint donc, vive 2008 ! Pour chacun et chacune, pour vos familles, nous formulons des vœux de bonne et heureuse année... avec une belle santé pour affronter tous les défis qui nous attendent ! Au menu copieux, voire parfois indigeste pour de nombreux personnels, s'inscrivent de nouvelles réorganisations, des fusions de services programmées à marche forcée !

Le syndicalisme, le syndicat, la section syndicale constituent les meilleurs outils au service des salariés pour la défense et la progression des garanties collectives. Pour un syndicalisme encore plus à l'image des salariés, il convient que chacun s'y investisse, apporte sa pierre, le vécu de ses situations de travail, de ses difficultés; participe et s'engage. De nouvelles adhésions sont nécessaires pour perpétuer l'action syndicale et réussir le dialogue social que chacun appelle de ses vœux. Face aux évolutions annoncées, la CFDT du MEDAD sera à vos cotés avec toujours le souci d'agir avec efficacité pour préserver et améliorer les conditions de travail, de vie sociale et familiale de chacun.

2008 sera sans nul doute une année riche et vigoureuse en échanges, en débats. Ne les fuyons pas ! Retrouvons les chemins des débats et des actions collectives pour obtenir les garanties essentielles aux transitions et aux évolutions souhaitées. Une année 2008 de renouveau, nous l'espérons, de l'adhésion au mouvement syndical et plus particulièrement à celui proposé par la CFDT.

Hubert LEBRETON
Secrétaire Général de l'USE-CFDT